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单元门口咋多了个配电室？
一小区配电室“搬家”，附近业主要求赔偿

摊贩占道经营

仙营路几成农贸市场

本报2110110消息(见习记者
贾凌煜) “这路太难走了，这

么多小贩，真该好好清理清理。”
城区仙营农贸市场外小摊贩占
道经营，严重影响通行，不少市
民对此十分气愤。综合执法部门
表示下一步将继续加大执法力
度，确保道路顺畅通行。

29日上午9时，记者来到仙
营路，还未到农贸市场门口，就
看见路两旁有20多个小贩在经
营，摊子从市场南门一直摆到到
洸河路小学门口，道路中间仅有
三米宽的路可以通行，每当有公
交车经过，路上就堵作一团。

据了解，仙营路周边生活
区、商业区密布，还有一所小

学，人、车流量很大。而且是老
城区小街巷，道路较为狭窄，每
到上下班高峰期，接送孩子的
家长，到附近饭店就餐的顾客，
就把随行车辆停靠在路边，更
易造成该路通行困难。

29日下午，记者联系到济宁
市城市管理综合执法局任城区
分局，工作人员表示执法人员每
天都会采取多种措施治理仙营
路占道经营问题，在早中晚三个
时间段安排专人、专车定点定时
清理。但由于小摊贩流动性较
大，加大了治理难度，下一步任
城区分局执法一大队将继续加
大对该路段的执法与巡查力度，
确保市场经营秩序及道路畅通。

垃圾堆在路上

牛市社区待治理

本报2110110消息(见习记者
路帅) 天气转暖了，但任城

区金城街道牛市社区的居民却
有点烦。小区内的生活垃圾常
年堆在路中间，让居民们意见
不小。社区居委会称正在申请
综合治理，争取早日解决。

29日上午，记者在牛市社
区内看到，小区道路中间堆放
着很多生活垃圾，其中还掺杂
着破碎瓷砖等建筑垃圾。垃圾
带南北长约十米，散发着刺鼻
的臭味，垃圾堆旁还有两个开
裂坍陷的化粪池。虽然垃圾堆
旁边摆放着两个一米多高的垃
圾桶，但很多前来倾倒垃圾的
居民都把垃圾放在桶外边，问
及原因，有的回答说够不到，而
更多地则是图省事。

据附近居民反映，垃圾堆放
在路中间已经很长时间了，虽然
社区天天清理，天冷的时候还好
说，天一热就总是一股刺鼻的臭
味。还有附近那两个已近坍塌的
化粪池，由于靠近路边，给过往
的居民带来了安全隐患。

“一到夏天这里就堆满了西
瓜皮，苍蝇蚊子满天飞。”居民金
大妈告诉记者，不仅夏天不敢出
去乘凉，刮风的时候垃圾就顺着
街道到处飘，“而且这个地方洼，
一下雨垃圾就顺着水乱漂。”

记者随即采访了牛市社区
居委会，工作人员也很无奈，

“居委会在处理垃圾的问题上
已经花了不少钱，我们现在正
向街道申请进行综合治理，争
取尽快改造成功。”

本报济宁3月29日讯 (见习记者
庄子帆) “都两年多了，桥洞才修

了半边，啥时候能全部修好啊？”位于
济安桥路南段的公铁立交桥洞至今
未完工，停工已经半年多，给附近的
居民和过往的车辆带来诸多不便，市
民呼吁尽快完成施工，还市民一个通
畅的交通环境。

29日上午，记者在济安桥南路
的公铁立交桥处看到，立交桥只有
一个桥洞畅通，熙熙攘攘的过往车
辆从中穿行，显得十分拥挤。立交
桥另一个桥洞被不到三米高的土
堆挡住，附近尘土飞扬，来来往往
的骑自行车、电动车的行人大多带
着口罩，以防吸入由行车带起的尘
土。

“过这个桥洞时都特别小心，这
边车太多了，而且还有一半没修好，
车道拥挤很容易发生交通事故。”附
近一家彩印厂的工作人员不满地对
记者说，不仅交通不畅，每天他都得
打扫两遍办公室，就是关着门窗，每

天早晨桌子上也是一层灰。
记者从城建部门了解到，工程停

滞的原因主要是桥附近的高压线转
移问题还没有得到落实。不过目前该

工程已经被纳入济宁市“城市建设管
理年”活动城建重点项目之中，由政
府出资解决问题，预计今年下半年能
够建成通车。

本报2110110热线消息(记者 孔
令茹 岳茵茵) “购房时特意选择
了远离配电室的楼，交房后才发现配
电室就在自家的单元楼门口。”连日
来，本报不断接到鸿顺运河新城20号
楼业主的热线电话，称买房时配电室
本不在楼前，交了钥匙后才发现配电
室“搬”到了自家单元门口。业主与开
发商多次协商赔偿问题未达成一致，
开发公司承诺将再次与业主商谈，尽
快解决此事。

29日，鸿顺运河新城的业主李先
生带领记者来到20号楼与16号楼之
间，这里有一间还未投入使用的配电
室。李先生说，他是20号楼1单元的业
主，2010年12月份交了房款，房子在
2011年10月份正式上房，起初买房销
售人员说，将在16号楼东侧建一间变

压器室。但拿到钥匙后却发现配电室
就在自家单元楼门口。“当时销售人
员说配电室不影响20号楼，可是现在
配电室却建在了家门口。”因为16号
楼挨着配电室，房价每平米便宜了
500元钱左右，但追求环境优越的李
先生选择远离配电室，没想到还是没
躲远。该单元的12户业主感觉受骗
了，希望得到相应的赔偿。

业主韩女士告诉记者，协商赔偿
的事情一直是由房地产公司一位文
姓经理联系，起初答应每户补偿2000

元，后来又增加到7500元，但业主们
并不买账。随后，记者联系了一直负
责此事的文经理，他表示配电室的安
放位置只是销售人员的口头说明，没
有任何书面证据，一切都要按规划建
筑。“与业主协商的赔偿款目前还未

向公司上报，具体数额和方式未定，
只是个人口头承诺。”

山东鸿顺集团有限公司一位董
姓负责人告诉记者，公司还没有接到
工作人员提交的赔偿报价及协议，并
表示30日上午会再次与该单元业主
进行协商，以尽快解决此事。

在采访中记者了解到，这12名业
主购房时，并未在购房合同中明确说
明配电室位置及违约补偿的事宜，只
有销售人员的口头约定。济宁济州律
师事务所律师杨力认为，如果配电室
距离居民住房比较近，销售之前应该
向买房者特别说明，以免以后发生纠
纷。为避免出现这种情况，买房者也
应有合同意识，在买房时签订相关合
同，如果没有合同约定，最好协商解
决。

都两年多了，这桥咋还没修好？

立交桥只有一侧畅通。庄子帆 摄
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